



ООО «Рубеж-РемСтрой»

190000, г. Санкт-Петербург, пер. Пирогова, д. 8/3, офис 7-Н  
телефон/факс: +7 (812) 314-95-15, e-mail: office@rubezh-rs.ru; info@rubezh-rs.ru  
ОГРН 1024702185023, ИНН/КПП 4720002552 / 783801001, р/с 407 028 102 000 000 051 67  
ОАО «АБ «РОССИЯ» к/с 301 018 108 000 000 008 61 БИК 044030861

Исх. № 409 -ИД от «14» 03 2018 г. Для предъявления  
На исх. № \_\_\_\_\_ от «   » \_\_\_\_\_ 2018 г. по месту требования

### Информационное письмо.

Для проекта «ПС 220 кВ «Проспект Испытателей» наша компания, ООО «Рубеж-РемСтрой», закупила кабельную арматуру производства компании ООО «АРКАСИЛ СК» - концевые муфты МКВ 252 в количестве 3 шт. и элегазовые вводы МВВ 252 в количестве 3 шт., предназначенные для подключения силового кабеля сечением 1200 на напряжение 220 кВ. Данная кабельная арматура успешно эксплуатируется на объекте с мая 2017 года.

Для оперативного устранения аварийной ситуации на подстанции компания ООО «АРКАСИЛ СК» в сжатые сроки, в течение 3-х недель, обеспечила поставку требуемой кабельной арматуры.

Данные кабельные муфты и элегазовые вводы были установлены обученными специалистами под наблюдением представителя компании ООО «АРКАСИЛ СК».

После ввода в эксплуатацию кабельная линия работает без сбоев.

Наша компания выражает благодарность за своевременную доставку и установку продукции высокого качества, а также техническую поддержку на всех этапах проекта.

Мы рекомендуем компанию ООО «АРКАСИЛ СК» как надежного поставщика высоковольтной кабельной арматуры.

Исполнительный директор



Царёв В. С.





ООО «Рубеж-РемСтрой»

190000, г. Санкт-Петербург, пер. Пирогова, д. 8/3, офис 7-Н  
телефон/факс: +7 (812) 314-95-15, e-mail: office@rubezh-rs.ru; info@rubezh-rs.ru  
ОГРН 1024702185023, ИНН/КПП 4720002552 / 783801001, р/с 407 028 102 000 000 051 67  
ОАО «АБ «РОССИЯ» к/с 301 018 108 000 000 008 61 БИК 044030861

To whom it may concern

### Information letter.

For the project “SS 220 kV “Prospekt Ispytatelei” our company, “Rubezh-RemStroy”, Ltd. has purchased cable accessories МКВ 252 – 3 pcs., МВВ 252 - 3 pcs., produced by Arkasil SK, for the cable type “2XS(FL)2Y-LWL 1x1200RMS/310 - 127/220 kV”. These accessories have been in service since May, 2017.

Since we needed the accessories urgently after breakdown of the existing termination and explosion on the substation, Arkasil SK was able to supply them promptly within the period of “3 weeks”.

The accessories were installed by trained jointers under the supervision of Arkasil SK representative.

The cable line has been in operation without fail since commissioning.

Our company expresses full satisfaction with the time delivery and installation as well as with additional technical support provided by Arkasil SK at all stages of the project. We highly recommend Arkasil SK as a supplier of cable accessories for HV and EHV cable projects.

Executive Director



Tsaver V. S.

